

VICTOIRE POUR HÉLÈNE

RECONNAISSANCE EN MALADIE PRO

Depuis des mois, notre collègue se bat pour faire reconnaître sa maladie, en maladie professionnelle. Comme souvent, la direction reste sourde, les instances doutent de la réalité, mais à SOLIDAIRES RATP nous savons que l'amiante dans nos cabines de conduite est problématique. Le résultat est arrivé, la C2RMP a reconnu le caractère professionnel de la maladie. L'amiante est bien la cause du cancer.

Exposition à l'amiante en cabine



**Danger
Asbestos**

La maladie isole, elle nous sépare du collectif, le moral affecté par ce qu'il nous arrive, il est difficile de mener un combat sur tous les fronts. **En 2022, nous avons déposé des droits d'alertes pour les trous dans les pupitres des cabines de conduite (à deux reprise), puis pour des coffres amiantés (sous caisse et en cabine) et récemment pour les portes amiantées.** Très rapidement, notre équipe syndicale a soutenu la conductrice, proposé des actions et surtout un accompagnement dans la durée. **La direction a reçu de nombreuses lettres recommandées pour la délivrance des fiches d'expositions et l'Inspection du travail est saisie.** Le Comité Régional de Reconnaissance des Maladies Professionnelles a validé le caractère professionnel. **C'est une belle victoire pour elle, mais également pour les autres, la reconnaissance en qualité de victime.**

Le combat continue pour les autres

Comme notre collègue, si cela vous arrive, **votre syndicat SOLIDAIRES RATP est là pour vous accompagner, vous aider dans vos démarches.** Ensemble on est toujours plus fort. Beaucoup ont franchit le pas et sont avec nous dans **la lutte pour l'obtention des fiches d'exposition à l'amiante.** Avec tous les éléments en notre possession, nous ferons plier cette Direction négligeante !

L'exposition à l'amiante entraînant une maladie professionnelle, la rend coupable de blessures volontaires.

Sciemment la RATP nous expose à ce cancérigène mortel, elle doit payer pour cela. SOLIDAIRES reste votre syndicat de lutte, ensemble, nous pouvons améliorer les conditions de travail et protéger la santé. Nos vies valent plus que leur profit !

Avec SOLIDAIRES rénovons Le SYNDICALISME